
 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは生徒会です。今回は現在活動している生徒会執行委員の生徒を紹介してい

ます。これを機に生徒会活動に興味関心をもっていただけるとありがたいです。 

 

★生徒会執行委員 

【会   長】 神﨑南都菜（３－４） 【副 会 長】 白石ゆりか（３－２） 

【書   記】 中村 桃子（２－３） 【書   記】 田中つばき（２－４） 

【会   計】 加賀良紗乙（３－１） 【会   計】 濱田 美月（２－２） 

【保健委員長】 川口由実恵（２－３） 【美化委員長】 米田 梨花（３－４） 

【図書委員長】 山口  菫（２－１） 【体育委員長】 高柴 紗羅（３―３） 

【文化委員長】 太田 一信（３－４） 【生活委員長】 中本 暖人（２－３） 

【選挙管理委員長】 道信  結（３－３）  

 

現在生徒会は、この１３名で活動しています。

また上記の委員以外にも家庭クラブ会長、農業

クラブ会長も執行委員の一員として働いていま

す。城南生の高校生活が少しでも充実したもの

になるように頑張ってもらいたいと思います。 

 

★生徒会長挨拶   神﨑南都菜  

一年生の皆さん、入学おめでとうございます。生徒会長の神﨑南 

都菜です。私たち執行部は全員が学校をもっとより良いものにした 

いと思い生徒会に入りました。執行部は仲間と協力し、お互いに挨 

拶をしっかりすることを大切にしながら、学校行事の運営や、ボラ 

ンティア活動に取り組んでいます。また、週に１度定例会を開催し、 

どうすれば全校生徒が充実した高校生活を送れるのか意見交換を 

行っています。 

学校をより良くしたいと考えている１・２年生のみなさん、ぜひ 

生徒会に入会してください。 
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生徒会執行委員を紹介します 

 



  

★執行委員の自己紹介 

 

【副 会 長】  

白石ゆりか 

 こんにちは。副会長の白石ゆりかです。副会長としての主な仕事内容は、

会長のサポートはもちろん他の生徒会メンバーを支えることです。表で

の仕事は少ないですが裏での仕事はたくさんあり、頑張っています。 

【書   記】 

中村 桃子 

 書記を務めていますボート部所属の中村桃子です。現在は生徒玄関付近

のホワイトボードに、月ごとの予定を書いています。また、皆が安全に

楽しく行事に参加出来るように、執行部で話し合いを重ねています。 

【書   記】 

田中つばき 

 生徒会書記をやっています田中つばきです。書記としての主な仕事は、

定例会などで話し合った内容を黒板に書き、記録に残すことです。大変

なこともありますが、生徒会執行部のみんなで楽しく活動しています。 

【会   計】 

加賀良紗乙 

 生徒会会計の加賀良紗乙です。吹奏楽部でクラリネットを吹いていま

す。私は生徒会の一員として今何をすべきか考え、率先して動くように

しています。今後も執行部として頑張ります!! よろしくお願いします。 

【会   計】 

濱田 美月 

 会計をしています濱田美月です。仕事内容は学校全体の予算を一つ一つ

確認したりまとめたりすることです。他の委員会のサポートもし合いな

がら生徒会執行部で楽しく活動しています。 

【保健委員長】 

川口由実恵 

 こんにちは。保健委員長の川口由実恵です。保健委員会では感染症対策

として、校内の消毒や換気の呼びかけを行っています。皆さんが楽しい

毎日を過ごせるようにこれからも活動していきたいと思います。 

【美化委員長】 

米田 梨花 

 美化委員長の米田梨花です。美化委員会の今年度の目標は、ポリオワク

チン１００人分を集めて寄付することです。これは美化委員の力だけで

は達成できない目標です。一年間ご協力よろしくお願いいたします。 

【図書委員長】 

山口  菫 

 私は読書が好きということと、中学校の生徒会活動で学んだ経験を高校

でも活かしたいと思い図書委員長に立候補しました。任期は残りわずか

ですが頑張っていきます。皆さんよろしくお願いします。 

【体育委員長】 

高柴 紗羅 

 こんにちは。体育委員長の高柴紗羅です。私は誰でも楽しめる球技大会

や体育祭になるにはどうしたらいいか考えています。今年は体育委員会

を主体とした体育祭を計画しています。皆さんの意見をお待ちしてます。 

【文化委員長】 

太田 一信 

 文化委員長の太田一信です。私は一年生から文化委員長を務めていま

す。文化委員会は城南祭の運営が主な仕事で、私も城南祭の成功に向け

て頑張ってきました。任期はあとわずかですが、最後まで頑張ります。 

【生活委員長】 

中本 暖人 

 皆さんこんにちは。生活委員長の中本暖人です。生活委員会の仕事は主

に自転車の２重ロック点検や集会時の整列の仕事です。みなさんの協力

がないとできません。どうぞ協力をよろしくお願いします。 

【選挙管理委員長】 

道信  結 

 選挙管理委員長を務めている道信結です。７月にある生徒会長選挙の運

営等を行います。みんながスムーズに投票出来るよう準備を進めて行き

たいと思っています。あと少しですがよろしくお願いします。 


